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你去不去你去不去你去不去你去不去？？？？    

時間: 30 minutes 

 

【【【【引言引言引言引言】】】】    

 

上個星期林書豪再一次的讓人瘋狂。他帶著球隊7連勝。尤其是第六場對暴龍隊的時候，最後84-87

的時候，林書豪的球隊落後3分。在最後一分鐘的時候，他一次的進攻獲得了2分加上罰球共三分，

最後他更以一個三分球帶領球隊勝過了暴龍隊。全場為之瘋狂。我們一起來看這段影片。 

 

上上次的主題是，你怎樣聽？耶穌的比喻讓我們思考我們是不是結果子的好圖，有否有好好的聽從

神的聲音。上次的主題是，你跟不跟？如果跟隨主代表你 1. 沒有枕頭的地方 2. 沒有拖延的藉口 3.

沒有回頭的可能。但神也應許我們在今世要得百倍，來世要得永生。你還跟不跟？ 

 

 

一一一一、、、、    不是一個人的事不是一個人的事不是一個人的事不是一個人的事    

路加福音路加福音路加福音路加福音    10101010::::1111 這些事以後，主另外指定七十二個人t，差遣他們兩個兩個地在他前面，往自己所要

到的各城各地去。 2222 他對他們說：「要收的莊稼多，做工的人少。所以，你們要求莊稼的主差遣做工

的人出去收他的莊稼。 

 

上次經文的背景就是當耶穌剛剛被撒瑪利亞人拒絕的時候，耶穌列出了跟隨祂的代價。緊接著上一

段的經文，耶穌差遣了72人出去。這似乎是告訴我們，這些願意跟從的人，耶穌就將他們差出去。 

 

a.a.a.a. 是大家的事是大家的事是大家的事是大家的事。。。。    

 

一個人是沒有辦法到各城各地去的。你的時間空間都有限。所以在第九章耶穌差遣12門徒，路加福

音9:1 耶穌叫齊了十二使徒，給他們能力和權柄制伏一切的鬼，醫治疾病， 2 又差遣他們宣講上帝

的國，醫治病人， 

 

但是這還不夠，所以九章後半我們看見耶穌呼召更多的人跟隨，而這些跟隨的人，在第十章就像12

位門徒一樣，被差派了出去。所以我們看見，傳福音不是一個人的事，而是大家的事。耶穌要更多

的人去跟隨，而跟隨耶穌的人要被差出去。12個人被差遣，為的是更多的人能來跟隨，來跟隨的人

又被差遣，為的是更多的人能夠跟隨。換句話說，來是為了去，去是為了來。 
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只來不去，沒有動力，教會是死的，只有知識，沒有相應的行動。 

只去不來，沒有深度，教會是膚淺的，只有表面上的火熱，沒有持續力。 

教會要成長，需要更多人願意去，這樣才會有更多的人願意跟隨，而跟隨的人再去，教會就會像是

一個心臟，一縮一放，有生命有動力，越來越強壯。 

 

b.b.b.b. 是兩個是兩個是兩個是兩個兩個兩個兩個兩個的事的事的事的事。。。。    

 

這裡說到，72個人，兩個兩個的出去，往耶穌所要到的各城各地去。所以傳福音是兩個兩個的事。

我們差人出去傳福音，是一對對的，有很多幫助。如果有一個人累了，另外一個可以幫他。如果有

一個人在傳講，另一個可以為他禱告。如果其中的一個比較新，另外一個可以帶著他。還可以一起

禱告，不覺得孤單。發單張通常一開始大家很有熱心，但是慢慢的就不想來。上次我們發單張的時

候，只有我和守華姐。雖然我自己發也很開心，但是有她在旁邊大家聊聊，真的也很好，感覺更喜

樂。所以傳福音不是一個人的事，我們都需要夥伴，傳福音是兩個兩個的事。 

 

c.c.c.c. 是神的事是神的事是神的事是神的事。。。。    

第二節說：2222 他對他們說：「要收的莊稼多，做工的人少。所以，你們要求莊稼的主差遣做工的人出

去收他的莊稼。 

 

所以在這裡我們看見，有許多的人都需要福音，但是能夠去向這些人傳福音的人少。我們教會所在

的地方是 Burwood的市中心，很多華人經過，我們在火車站旁發單張，每幾個人就有一個會說華語。

這麽多的需要，可是我們很多人都沒有真的走出去。這裡我們看見，這也是神的事。所以我們要禱

告。越禱告，越多的人能夠和我們一同去收割。發單張只是其中一種傳福音的方法，事實上我們許

多的朋友也需要福音，所以我們要更禱告。上個星期我們有許多人來參加禱告會。我們希望這個星

期能夠持續。這個星期的主題是“宣教植堂”，我們要更為 Burwood這個地區禱告。求神興起更多

的工人。我們也請到了一位宣教士，來和我們分享他的心路歷程，希望各位能來參加。 

 

另外，復活節要到了，這次在 Burwood 我們有四間教會聯合的崇拜，我們也會準備單張邀請人來參

與。發單張，越發同工越少，我都已經習慣了。但我在讀這段經文的時候，神給我特別的感動，但

是有沒有可能，再一次看見 72 人去各城各地傳福音？我將這件事和幾位牧者分享，我希望看見一

群人為了主發光，你可以想想，在 Burwood，Stratthfield , Ashfield 幾個重點地方和火車站的附近，

一群人去傳福音發單張的情況嗎？你願不願意去？傳福音不是一個人的事，讓我們一起去，一起禱

告求神，然後好好安排，兩三個人一起去，盼望在復活節前，我們能安排兩次發單張的活動，越多
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的人去，就越多的人能夠來，越多的人能夠來，下次就更多的人能去，就更多的人能來，盼望神在

我們有生之年能讓我們親眼看見復興。 

 

二二二二、、、、    讓人振奮的權柄讓人振奮的權柄讓人振奮的權柄讓人振奮的權柄    

16 耶穌又對門徒說：「聽從你們的就是聽從我；棄絕你們的就是棄絕我；棄絕我的就是棄絕差遣我

來的那位。」17 那七十二個人歡歡喜喜地回來，說：「主啊，因你的名，就是鬼也服了我們。」 18 耶

穌對他們說：「我看見撒但從天上墜落，像閃電一樣。 19 我已經給你們權柄可以踐踏蛇和蠍子，

又勝過仇敵一切的能力，絕沒有甚麼能害你們。  

 

16 節耶穌對這 72 門徒說，「聽從你們的就是聽從我；棄絕你們的就是棄絕我；棄絕我的就是棄絕差

遣我來的那位。」意思是說，耶穌給他們傳福音的權柄。耶穌代表的就是神。不聽從這些門徒的，

就是不聽從神。這 72 個人就去了。然後聖經說，他們歡歡喜喜的回來。如果你是這 72 個人中的一

個，你會非常的興奮。耶穌給他們權柄，讓他們出去傳福音。他們不止有能力醫病，更能夠趕鬼。 

因為他們發現，因耶穌的名，鬼也服了他們。你可以想像，這是何等讓人興奮的事。他們也和耶穌

一樣，有行神蹟的能力。當他們去到各鄉各城的時候，一定造成轟動。聖經記載，被鬼附的人，有

一些情況，可能是瘋癲，或是力大無窮，知道耶穌是神的兒子、變啞巴、瞎眼、作惡事、用石頭砍

自己、在墳墓裡和山中喊叫，等等。有些也許是類似精神病，有些則是無法解釋。你可以想像，有

一個人發瘋似的在你面前亂叫亂跳，然後拿石頭砍自己，但是當你說“我奉耶穌的名，鬼出去”。

然後這個人就好了，這是何等的權柄。這些門徒以前見過耶穌趕鬼，現在他們能奉耶穌的名趕鬼，

讓他們很振奮，很歡喜。所以他們回來和耶穌報告。傳福音是很讓人振奮的工作，你能夠經歷神的

同在，及許多神蹟奇事，18、19節我們看見，耶穌給他們能力戰勝魔鬼和牠的權勢。這些經歷讓他

們知道，在神沒有不可能的事。和神一起去，魔鬼靠邊去。傳福音是讓人振奮的事。 

三三三三、、、、    寫在天上的名字寫在天上的名字寫在天上的名字寫在天上的名字    

20 然而，不要因靈服了你們就歡喜，而要因你們的名記錄在天上歡喜。」 

 

不要單單單單單單單單因靈服了你們就歡喜，而要更更更更因你們的名記錄在天上歡喜。」在這裡我們再一次看見，耶

穌一直要人更成長，更深入。耶穌要這些很開心、很興奮的門徒知道，不要被一時的現象沖昏了頭，

雖然他們將這些鬼趕出去，很讓人振奮，但這並不代表永恆。神蹟是短暫的，鬼被趕出去的人，病

被醫治的人，遲早有一天還是要死。今天在地上不管有多大的神蹟，都會過去，連這個世界都會過

去，不過去的是記錄在天上的名，信耶穌的人能夠得著永生。耶穌將他們的焦點重新放在天上，不

是地上。所以，不要被教會人數增加沖昏了頭，或是神藉著你行了甚麽神蹟就沾沾自喜，而是要把
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焦點重新的放在天上，在耶穌身上。一時的激情，就像是結不出果子的種子，耶穌要帶來的不是一

時的激情，而是永生的盼望。 

林書豪的例子林書豪的例子林書豪的例子林書豪的例子： 

我看了林書豪的幾個精彩鏡頭，可是我想看的不是這些，而是他後來接受採訪的時候。我仔細的聽

這個人是甚麽樣的人。我發現他是一個謙卑的人，因為他不覺得自己很了不起，他把所有的功勞都

歸給團體配搭，他不斷的讚美教練的策略，隊友的配搭，很少提自己的能力。而中間有幾句，讓我

很感恩。當記者問： 

Reporter: can you believe this is happening to you? 你相不相信這一起發生在你身上？ 

Jeremy Lin: No. But I believe an all powerful, all knowing God who does miracles. 不。但是我相信一位全

能，全知的神能行神蹟。 

 

對林書豪而言，這些發生的事，是神蹟。但他知道，重點不是神蹟，而是神蹟後面的神。你看他贏

了比賽後的表現，真的很開心。但是至少目前而言，他並沒有因為暫時的狂熱而忽略了在這些背後

運行的神。 

 

各位弟兄姐妹，今天的經文讓我們知道，傳福音不是一個人的事，是大家的事，是兩個兩個的事，

更是神的事。所以我們要一起去，兩個兩個的去，還要不斷的禱告。當傳福音的時候，你會經歷神

蹟奇事，這讓人無比振奮，歡喜快樂，接下來的禱告會，和三月的發單張，願我們大家一起去興旺

福音，享受神來的豐盛，但是請不要被短暫的現象所迷惑，重點是我們的名字有沒有記在天上，有

沒有因信耶穌基督得著的永生。 

 

我們一同來禱告。 


